



3学期始業式の話

13日間の冬休み期間中、時間を大切に使うことができましたか。一番大切な『事故のない冬休み』が達成でき、こうして3学期を迎えられたことは、何よりうれしく思います。

今日から始まる3学期は、49日間です。1学期や2学期と比べてとても短い3学期ですが、今の学年で学ぶべきこと、やるべきことをしっかりとやって力を蓄え、できることを増やし、次の学年への準備をしていく、とても大切な3学期になります。一日一日「命の時間」を大切に使いましょう。

今年度、「笑顔の花を咲かせる」ために頑張ってきた「自分の考えをもち、行動する」「思いやりの心をもつ」「挑戦し、たくましく困難を乗り越える」についても、まとめをする学期です。

この3つについて、今の自分の姿からなりたたい自分を考えて、どんなふうに頑張ればいいのか、具体的に目標を決めましょう。ぜひ、その目標に向かって頑張って、目標を達成する経験をみんなが味わってほしいと思っています。そして、3月には、どんなことができるようになったか、どんなところが伸びたか、自分の成長を感じ、次の学年に向かっていきましょう。

さて、この3学期に私から、皆さんに頑張ってほしいことを3つお話します。

1つめは、これまでお世話になった6年生の皆さんが幸せな気持ちで卒業できるようにすることが、1年生から5年生の皆さんにとって大きな仕事として頑張らしましょう。特に、5年生は、6年生を送る会の準備・運営とともに、この3学期は、最高学年に向けての心構えをつくる時です。よく考えて自分から行動すること、相手の身になって考えることや仲間と協力して活動することが大切です。6年生から、しっかりとバトンを受け取れるように頑張ってください。6年生は、学校のリーダーとして高めてきた力や心、そして、皆さんが引継いできた宮園小の伝統をしっかりと、5年生や下級生に伝えてください。下級生の手本となる最高の姿で、卒業を迎えてくれることを期待しています。



2つめは、次の学年になるための準備を頑張りましょう。これは、1年生から6年生すべての皆さんと、私を含めたすべての先生方が頑張ることです。その学年で身に付けておかなければいけない学習が、できない状態で次の学年にいったら大変です。新しい学年の学習にプラスして、前の学年の学習をやり直すには、2倍の勉強をしなければいけません。また、学習で大切な「話すこと」や「聴くこと」も、できるようにしておきましょう。そして、学習だけではありません。生活の中でも、普段、先生や周りの大人の人から言われていることが、当たり前のようにしておくことも、次の学年に上がる大切な準備です。



宮園小玄関に設置された門松

3つめは、「挨拶」です。4月の始めに入学式・始業式で「あいさつができるようにしましょう」と話しました。また、新任式で宮園っ子委員会が、「宮園っ子は挨拶が自慢で、挨拶日本一の学校を目指しています」と紹介してくれました。挨拶日本一を目指す学校として、皆さんは誰にでも進んで挨拶ができていますか。3学期のスタートにあたって、もう一度自分の挨拶を振り返ってみましょう。「進んで自分から」元気よく気持ちのよい挨拶に取り組んで、「挨拶日本一」の宮園小を目指していきましょう。



3学期は、とても寒い日が続きます。コロナやインフルエンザの予防に心掛けて毎日を元気よく過ごしましょう。そして、自分自身の笑顔の花、学級みんなの笑顔の花をたくさん咲かせていきましょう。



○3学期始業式での児童の言葉は、宮園小ホームページ「おたより」のコーナーを御覧ください。

机・椅子の新調に伴うメッセージ

教室で皆さんが使用している机と椅子が新しくなりました。これは町の新型コロナウイルス感染症対策として、感染の元となるウイルスを増やしにくい材質で作った机と椅子に新しくしたものです。

新しい机の天板や椅子の座面には木材が使われていますが、この木材には森町の山から切り出したヒノキの木が使われています。ヒノキの木は、皆さんの祖先の方々が苦労して山を切り開いて植え付け、将来家や家具の材料にするため大切に育て、たくさんの人の手で切り出し、加工され、今皆さんの机と椅子になりました。



学校での多くの時間を共に過ごす机と椅子は、皆さんの進級や卒業にあたって、次の後輩達に受け継がれていきます。綺麗に引き継がれた机・椅子にはその気持ちも引き継がれていくことでしょう。皆さんが将来お父さんやお母さんになった時、皆さんの子供達にも使ってもらえるかもしれません。



木を植え育ててくれた人、机を作ってくれた人達に感謝するとともに、次に使ってくれる後輩達のため、大切に使用していきましょう。

お知らせ

書き損じはがき収集 1月6日(金)～1月17日(火)学級担任へ提出をしてください。一人一枚程度の協力をお願いします。

資源回収 1月15日(日)〈予備日1月22日(日)〉は第2回資源回収です。午前8時から園田防災センター前広場にて集荷を行います。事故の無い資源回収となるよう、皆様御協力をお願いします。